

Städte-Partnerschaftskreis Unterhaching veranstaltet erstmals ein Dinner in Weiß

Wie das französische Original

Der Städte-Partnerschaftskreis Unterhaching veranstaltet im Ortspark ein Dinner in Weiß. Termin ist am Samstag, 29. Juli.

Ein besonderes Event aus Frankreich veranstaltet der Städte-Partnerschaftskreis Unterhaching in diesem Jahr. Am Samstag, 29. Juli, lädt er ab 19 Uhr zu einem Dinner in Weiß in den Unterhachinger Ortspark ein. Schirmherr der Veranstaltung ist Bürgermeister Wolfgang Panzer.

Wie der Name schon verrät, dominiert bei diesem Picknick unter freiem Himmel die Farbe Weiß. Ob Kleidung, Geschirr, Tische, Stühle, ja sogar das Essen – alles sollte weiß sein! Im französischen Original wird das Picknick als Drei-Gänge-Menü gestaltet. Als „weiße“ Speisen bieten sich eine Fischterrine, Reissalat, Käse und Quarkspeisen an. Natürlich ist



Ganz in weiß: das traditionelle „Diner en Blanc“ auf dem Place Vendôme vor dem Pariser Rathaus Anfang Juni 2017. Ähnlich wie das französische Original – nur vielleicht etwas kleiner – wird auch das Dinner in Weiß in Unterhaching aussehen. Foto: Action Press

es erlaubt, mit weißen Decken und Tüchern nachzuhelfen. Die Teilnehmer bringen alles, was für ein Fest gebraucht wird, selber mit. Neben den Speisen und Getränken sind dies auch Tische, Stühle und die Dekoration. „Ein Dinner in Weiß sollte ein festliches Ambiente ausstrahlen. Deshalb sollte auf Einweggeschirr verzichtet werden“, empfehlen die Veranstalter. Dazu gilt auch, dass jeder seinen Abfall nach der Feier wieder mit nach Hause nimmt. Es werden an diesem Abend keine Speisen und Getränke verkauft.

Das Dinner in Weiß entstand 1988 in Paris. Damals kamen zu einer Gartenparty so viele Besucher, dass der Gastgeber diese in einem nahe gelegenen Park verlegen musste. Auch in Unterhachings französischer Partnergemeinde Le Vésinet ist es ein fester Bestandteil des gesellschaftlichen Lebens mit mehreren

hundert Teilnehmern. Der Städte-Partnerschaftskreis hofft daher nun, dass auch in Unterhaching das Dinner in Weiß viele Anhänger findet und freut sich auf einen unterhaltsamen Abend mit vielen Gästen.

Bei Regen wird die Veranstaltung um eine Woche auf Samstag, 5. August, verschoben. Ob es am 29. Juli stattfindet, kann bei unsicherer Wetterlage ab 15 Uhr unter Telefon 61500600 abgefragt werden.

Weitere Informationen zum Dinner in Weiß sind auf der Internetseite des Städte-Partnerschaftskreises unter www.staepa-uhg.de veröffentlicht.